

Dúo Rodríguez - Gutierrez

El dúo Rodríguez - Gutierrez representa la nueva generación del tango auténtico, con fuertes raíces en la tradición de la música argentina. El canto se une al clásico dúo guitarra y bandoneón formando así un "cuarteto de a dos" donde confluyen la robustez del tango tradicional con la sutileza de la música vocal-instrumental de cámara.

Con arreglos originales y fuertes lazos con el estilo de la época de oro del tango, el dúo Rodríguez - Gutierrez interpreta un amplio repertorio clásico de autores y compositores como Carlos Gardel, Lucio Demare, Alfredo De Angelis, Juan D'Arienzo, Osvaldo Pugliese, Astor Piazzola y Homero Manzi, entre otros.

Una desarrollada técnica vocal-instrumental unida a la inagotable curiosidad en común por explorar diferentes géneros musicales, lograron fundar este proyecto en la ciudad de Salta, Argentina en 2019.

Sus expectativas son cultivar y difundir la gran herencia musical y literaria de su tierra más allá de las fronteras.



Aíto Rodríguez es un destacado cantante y guitarrista argentino, solista y músico de cámara. Formado en el conservatorio "Manuel de Falla", supo sobresalir con igual refinamiento tanto en la voz como en la guitarra en diversos géneros que van desde la música clásica hasta el folklore argentino. Su último trabajo discográfico "Convergencia", une el canto y la guitarra en música de compositores argentinos como Eduardo Falú, Atahualpa Yupanqui, Cuchi Leguizamón y Alberto Ginastera.



Ivan Gutierrez Cachullani, músico argentino multifacético capaz de combinar el arte del bandoneón, el canto y la composición en una única expresión, representando al tango y a la música argentina de una manera y singular.

Graduado de la Licenciatura en Composición en la UCASAL y de la carrera de bandoneón en la ciudad de Salta, Argentina, es autor del libro "BANDONEÓN PARA COMPOSITORES" (2020), declarado de Interés Cultural por el Ministerio de Cultura de la Nación.

Email: info@ivangutierrezcachullani.com